
Аварии продолжаются. 

Часть автолюбителей традиционно оказалась не готова к похолоданию и снегопадам, которые начались на 
прошлой неделе. Последствия, как и следовало ожидать, были плачевны. По сведениям ОГИБДД ОВД по 
РГО, только за три дня, с 19 по 21 ноября, на дорогах округа было зарегистрировано 14 происшествий. 
Особенно «продуктивной» в этом плане стала суббота. В двух случаях виновники скрылись с места 
происшествия (одного после нашли). 
В результате ДТП пострадали 3 человека. Это произошло 20 ноября на 75 километре автодороги 
Екатеринбург-Реж-Алапаевск. Водитель автомобиля «Опель Астра», выбрав скорость движения без учёта 
дорожных и метеорологических условий, не справился с управлением и допустил наезд на 
железобетонное ограждение. От удара его машину развернуло и вынесло на встречную полосу, где 
«Опель» столкнулся с автомобилем «ВАЗ-2131» и шедшим за «Нивой» «ВАЗ-21043». Пострадавших в 
данном происшествии – водителя «Опеля», а также водителя и пассажира «Нивы» – доставили в 
больницу. 
Текущая неделя также внесла изменения в печальную статистику ОГИБДД. И, судя по 
метеорологическим прогнозам, в текущие выходные на дорогах нас вновь ожидает катушка. Поэтому 
призываем всех автомобилистов быть осторожнее. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

До Нового года осталось всего ничего. И, наверное, вы уже начали готовиться к этому весёлому и всеми 
любимому празднику. Мы тоже начали готовить подарки для нашего предпраздничного розыгрыша. 
Например, главный приз – сотовый телефон, - который предоставил депутат Законодательного Собрания 
Свердловской области О. Исаков, уже ждёт своего обладателя. Кто им станет – определит розыгрыш, 
который мы проведём в декабре и на который пригласим всех вас. 
На прошлой неделе вы отгадывали загадки. Правильные ответы: «ножницы» и «нож». 
Сегодня задание на внимательность. Вам нужно найти на приведённых картинках 10 отличий. Ответы 
сообщайте в понедельник или во вторник по телефонам 2-13-32, 2-15-85. Надеемся, у вас всё получится! 

 В сфере оздоровления детей вопросов больше, чем ответов. 

 

Оздоровительная кампания-2010 подходит к завершению. Об её итогах и дальнейших перспективах мы 
побеседовали с ответственным секретарём оздоровительной комиссии РГО, ведущим специалистом 
управления образования И. Кузьминой. 
       - Ирина Анатольевна, этот год для оздоровительной комиссии был напряжённым. Насколько 
нам известно, сложности были обусловлены многочисленными изменениями, произошедшими в 
законодательства в сфере оздоровления детей. Сегодня, когда основные цели достигнуты, итоги 
подведены, какую оценку можно дать проделанной работе? 
- Безусловно, оценка положительная.  Этот год, действительно, дался нам непросто. Как Вы уже сказали, 
произошло много изменений в нормативных документах, регламентирующих отдых детей. В связи с этим 
работа комиссии была полностью перестроена. Напомню, основные функции по оздоровлению детей 
были переданы из Фонда социального страхования в Министерство социальной защиты населения 
области. В течение года мы нарабатывали опыт взаимодействия с управлением соцзащиты. И благодаря 
плодотворному сотрудничеству нам удалось выйти на определённый уровень понимания. Нужно 
отметить, что помимо УСЗН и управления образования в оздоровительной кампании принимали участие 
все заинтересованные структуры города: управление культуры, комитет по делам молодёжи, комитет 
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физической культуры и спорта и др. Совместно мы старались сделать отдых безопасным, интересным и 
доступным для всех категорий детей. К сведению родителей, путёвки в круглогодичные лагеря всё ещё 
можно приобрести через УСЗН. 
       - Из всех проблем, с которыми пришлось столкнуться, какие были наиболее сложными? 
- Среди ведущих задач, требовавших тщательного и продуманного решения, я бы выделила определение 
порядка финансирования. Это было сложно, поскольку соответствующими полномочиями мы не были 
наделены. Последовало внесение изменений в уставы образовательных учреждений, на базе которых 
открывались лагеря дневного пребывания. Также были решены проблемы с постановкой на учёт всех 
несовершеннолетних, нуждающихся в отдыхе, вопросы с кадровым обеспечением и обеспечением 
питания. Все задачи, главные и второстепенные, были решены благодаря слаженному 
межведомственному взаимодействию. 
На итоговом заседании оздоровительной комиссии каждое ведомство отчиталось о проделанной работе. С 
основным докладом выступила начальник управления образования Н. Серебренникова. Полный отчёт 
предоставили специалисты УСЗН. Центром внешкольной работы были раскрыты основные аспекты 
отдыха в сфере программно-методического обеспечения. Анализ работы представили загородные лагеря, 
результаты деятельности санаторных смен - областная больница «Липовка». 
О высоком уровне проведения оздоровительной кампании в РГО свидетельствует уровень поощрений. 
Так, по итогам лета многие сотрудники получили грамоты. Почётными грамотами обкома профсоюзов 
Свердловской области награждены начальники лагерей К. Серёдкина (школа №1), С. Шевченко (школа 
№30), Е. Никулина (школа №4). Благодарственные письма от Дворца молодёжи г. Екатеринбурга и 
Министерства образования получили все организаторы фестиваля «Исследователи Земли», в том числе 
педагоги Г. Минлиахметов (школа №27), М. Копылов (ЦВР) и начальник ТУ по с. Глинское С. Данилов.  
На уровне Восточного управленческого округа отмечены заведующая отделом УСЗН В. Погорелая, 
специалисты управления образования. Почётными грамотами Правительства области отмечена работа 
начальника управления культуры Е. Сметаниной и педагога школы №2 Е. Пинаевой. Педагоги, 
воспитатели, заведующие производством, те есть те люди, которые занимались работой по летнему 
отдыху, награждены грамотами администрации РГО. 
       - Можно с уверенностью сказать, что год пережили благополучно. Но с января 2011 года 
начнётся подготовка к новой оздоровительной кампании. Уже известно, какими «сюрпризами» 
будет сопровождаться организация детского отдыха? 
- Главным «сюрпризом» прежде всего для членов оздоровительной комиссии стало то, что 
законодательство снова поменялось. Полномочия по проведению отдыха и оздоровлению детей, а с ними 
и финансовые ресурсы теперь перешли из Министерства соцзащиты  в Министерство образования 
Свердловской области. Для нас это чревато тем, что с нового года вновь придётся перестраивать схему 
работы. Родителям нужно быть готовым к тому, что появятся новые требования к оформлению заявлений. 
       - Есть ли какая-то конкретная информация по этому поводу? 
- К сожалению, разъяснений к новому постановлению пока не поступило. И пока по оздоровительной 
кампании-2011 больше вопросов, чем ответов. Главными из них по-прежнему остаются вопросы 
финансирования. Что касается механизма предоставления путёвок, то и здесь нет ясности. Я могу лишь 
заверить, что с нашей стороны будет сделано всё, чтобы упростить эту процедуру. С января начнём 
принимать заявки от учреждений и организаций на оздоровление детей, пока в произвольной форме. Но 
будем надеяться, что в течение ноября-декабря поступит более точная информация. 
       - Понятно, что сложностей хватит и в будущем году, а просматриваются ли выгоды от передачи 
функций по оздоровлению детей в сферу образования? 
- Я считаю, что раньше имела место быть некая несогласованность между работой на местах и в области. 
Получалось, что управления образования занимались отдыхом детей, а Министерство к этому отношения 
не имело. Поэтому в передаче полномочий по проведению оздоровительной кампании в Министерство 
образования есть своя логика. А дальнейшие выводы будем делать, когда войдём в русло и начнём 
работать. 
       - Спасибо за беседу. Мы в свою очередь постараемся своевременно освещать все спорные 
моменты и доводить до читателей информацию о нововведениях, которые коснутся оздоровления 
детей в следующем году. 
Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

 

 



«Главное слово в каждой судьбе». 

Это о них, наших мамах. И День матери, который мы отмечаем завтра – замечательный праздник. И в 
преддверии его мы предлагаем вам, уважаемые наши читатели, не менее замечательный конкурс. Мамам 
посвящено огромное количество стихотворений и песен. Вашему вниманию представлены четыре 
отрывка из стихотворений. И необходимо лишь указать авторов стихотворений и их названия. Надеемся, 
это задание будет не сложным для вас, ведь строчки, которые мы публикуем, многим известны с детства. 
*** 
Все я делаю для мамы: 
Для нее играю гаммы, 
Для нее хожу к врачу, 
Математику учу. 
*** 
Мама, так тебя люблю, 
Что не знаю прямо! 
Я большому кораблю 
Дам названье «МАМА». 
*** 
Мама спит, она устала…  
Ну и я играть не стала!  
Я волчка не завожу,  
А уселась и сижу. 
*** 
Отчего я не девчонка?  
Я бы маме так помог!  
Мама сразу бы сказала:  
«Молодчина ты, сынок!» 
       Ответы принимаем до 2 декабря по телефонам 2-13-32, 2-20-18, или на электронный адрес 
редакции: gazetarv@mail.ru. Победителя конкурса по итогам розыгрыша ждёт приз. 

 Её богатство. 

 

 - Сейчас  иногда я думаю: как сумела поднять такую семью? А пока дети были маленькие, поверите ли, 
ни разу мысли не было, что, мол, вот как мне тяжело! Всё шло само собой, всё было нормально. Бабушки 
мне не помогали:  у них самих семьи большие были. А кто помог? Бог помог! И все дети выросли 
хорошие, работящие. Выучить  их мы с мужем не смогли. Но живут все своим трудом, никого не 
обижают, между собой дружные. А мне больше ничего и не надо – они мое богатство! - так рассказывает 
о себе Александра Яковлевна Феоктистова, воспитавшая десятерых детей. 
Труднее всего было в начале семейной жизни. Быт в родном башкирском селе был скудный, 
послевоенный. Отцы у Александры и Петра погибли на фронте. Говорили обе матери, чтобы не спешили 
они жениться, пока Пётр в армии не отслужит, да не послушались дети. Начали самостоятельную жизнь - 
купили крохотный, не больше бани, домик, стали обустраиваться. Через полгода призвали Петра на 
военную службу, а Александра осталась в ожидании первенца. Родился сын Николай. Чтобы 
прокормиться, молодая жена развела полный двор коз. Дрова на зиму носила всё лето из леса: 
- Бывало, летом пойдём на покос. После работы женщины по дороге домой песни поют, а я в лес 
сворачиваю, найду подходящую лесину, чтобы под силу была, на плечо её  и тащу.  
Ещё и одеться надо было. В колхозе тогда денег не давали. Александра сажала 25 соток картофеля. 
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Осенью уберёт, до весны сбережёт, продаст, накупит материи, обошьёт себя и ребёнка. Всё одна. 
Пётр отслужил три с половиной года. Вернулся к семье, подставил своё надёжное плечо. Дружно зажили, 
хорошо. И стали у них рождаться дети: каждые полтора года прибавление в семействе. Отец детей любил, 
радовался им. От матери, бывало, доставался детям шлепок, а отец пальцем никого не тронул и не ругал. 
Могла Александра Яковлевна пойти на ферму дояркой – на большую зарплату, но подумала: дети  будут 
без присмотра. Пошла уборщицей в школу – сыновья, дочери днём и ночью при ней. Дети росли 
послушными и лет с пяти уже привыкали к домашнему труду: огород пололи, ухаживали за скотиной, 
которой Феоктистовы всегда держали много. Это было хорошим подспорьем, иначе накормить-одеть всю 
ораву было бы трудно. Продавец в магазине, бывало, ушам своим не верила, когда Александра Яковлевна 
просила шестьсот тетрадей. А у неё было заведено перед началом учебного года разом закупать всё 
необходимое для своих школьников. 
Никаких подруг у Александры Яковлевной в жизни не было, никакие компании её не привлекали. В 
домашнем кругу были все её интересы, здесь источник радости и горя. Любимым праздником в семье был 
Новый год. Петр Кузьмич  приносил большую ёлку, дети наряжали её, начиналось веселье! 
Кто имеет детей, тот знает, сколько счастья они приносят. Но бывают чёрные дни, которые глубоко ранят 
материнское сердце. После смерти младшего сына Александра Яковлевна от горя ослепла и поседела. 
Врачи смогли спасти её от слепоты. 
Давно уже семья перебралась в Реж. Двое – сын и дочь – нашли своё счастье в других краях, а восемь 
живут в Реже. Все они – достойные люди, хорошие труженики. В их семьях приняты правила, привитые 
отцом, теперь уже покойным, и матерью. 
Решением Режевской  Думы Александра Яковлевна Феоктистова награждена медалью «За материнские 
заслуги». 
Людмила НИКОНОВА. 

Александра Яковлевна Феоктистова с внучкой Кристиной. 

Есть такой праздник… 

Чествование женщины-матери имеет многовековую историю. По некоторым источникам, истоки 
празднования следует искать в весеннем фестивале, который жители античной Греции посвящали Гее – 
матери всех богов. 
С 17 по 19 века в Великобритании отмечалось «Мамино воскресенье». В то время дети в довольно раннем 
возрасте работали вдали от дома, а деньги, заработанные ими, пересылались в семейный бюджет. Один 
день в году детям разрешалось провести дома вместе с родителями. Обычно они приносили матерям 
небольшие подарки – букетики цветов или свежие яйца. Праздничную атмосферу этому дню придавал 
специальный «материнский торт». 
В начале 20 века американка Анна Джарвис в память о своей матери начала кампанию по учреждению 
Дня матери как национального праздника. Она писала письма в государственные учреждения, 
законодательные органы, выдающимся лицам с предложением один день в году посвятить чествованию 
матерей. И это ей удалось – с тех пор все в Америке каждое второе воскресенье мая чествуют своих 
матерей, даря им цветы и подарки, посылая праздничные открытки с поздравлениями. Ну а малыши 
вместе с папами устраивают праздник дома, сами готовят обед и сами убирают потом со стола, чтобы 
мамы отдыхали. 
Вслед за США второе воскресенье мая объявили праздником 23 страны. В этот день матерей чествую в 
Италии, Германии, Мальте, Дании, Турции, Австралии, Бельгии, Украине и Эстонии. В Финляндии в этот 
день поднимается государственный флаг, а президент страны награждает матерей орденом Белой розы. 
Это официальный выходной. 
Многие страны отмечают собственный День Матери в разное время года. В Литве, например, согласно 
католическим традициям, праздник отмечается в первое воскресенье мая. В этот день в костелах идут 
торжественные богослужения, президент Литвы поздравляет всех матерей с праздником и награждает 
матерей, родивших, вырастивших и воспитавших семь или более детей. В Мексике празднование дня 
Матери сопровождается специальными католическими мессами, а для всех матерей устраивается 
праздничный обед. 
Для россиян этот праздник сравнительно молодой. Он ещё не имеет установившихся традиций, в 
семейном кругу его мало кто отмечает. Но, возможно, со временем значение этого дня возрастёт, потому 
что по смыслу и содержанию это самый святой и трогательный праздник. 



Что можно (и нужно!) сделать в этот, да и в любой день? 
l Купить цветы. Почему-то считается, что цветы нужно дарить только любимым девушкам. Но ведь мама 
– тоже ваш любимый человек. Подарите ей хотя бы один цветок, а если нет денег – нарисуйте его, 
сделайте из бумаги. 
l Позвонить маме, если вы живёте далеко. Мама всегда будет рада услышать, что у вас дела идут хорошо, 
что вы о ней помните. Напишите письмо или дайте телеграмму. 
l Посвятить маме стихотворение, рассказ или просто хорошие слова на открытке. Только не покупайте 
открытки с уже написанными поздравлениями, придумайте сами. Главное – от души. 
l Просто обнять маму и поблагодарить за то, что она у вас такая есть, за то, что она вас понимает и 
беззаветно любит несмотря ни на что. 

 Качественно и добротно 

выполняют свою работу сотрудники  участка «Быстринский» ООО «Тепловик». Об этом свидетельствуют 
и звонки в редакцию «Режевской вести» от жителей микрорайона Быстринский. Это и стало поводом для 
разговора с М. Серовой, которая руководит участком. 
       - Марина Леонидовна, какое количество домов обслуживает ваш участок? 
- Это почти весь жилфонд Быстринского – 102 дома. Кроме того, учреждения соцкультбыта микрорайона 
также заключили с нами договора на обслуживание. 
       - Сфера деятельности не маленькая. Справляетесь? 
- Несмотря на то, что на участке трудится 27 человек (это включая начальника участка, мастера, двух 
диспетчеров и уборщицу), заявки выполняем своевременно. Кроме того, успеваем производить и 
капитальные ремонты внутридомовых сетей, которые и обслуживает наш участок. К примеру, полностью 
отремонтировали канализационные сети в домах по ул. Ломоносова, 8, Строителей, 5, частично – ул. 
Калинина, 8, 10 и 12/2. Продолжаются и реконструкция систем отопления и горячего водоснабжения в 
домах с чердачной разводкой.  В этом году такие работы выполнены в доме по ул. Калинина, 33. Замена 
стояков – тоже одно из основных направлений нашей деятельности. В ближайшее время такие работы 
запланированы в доме по ул. Строителей, 1. 
       - В недалёком прошлом работники коммунальных служб нередко сталкивались с проблемой 
доступа в некоторые квартиры. И поэтому часть заявок выполнить было сложно. Как дела обстоят 
теперь? 
- Проблема доступа в квартиры для выполнения необходимых работ ещё существует, но она стала менее 
острой. С людьми стало проще договариваться, так как абсолютное большинство понимает, что мы 
работаем для их блага. 
       - И наверняка не последнюю роль здесь играют вежливость и компетентность ваших 
сотрудников? 
- Действительно, коллектив у нас – это настоящие профессионалы своего дела. Кроме того, сотрудники 
прошли обучение по работе с новыми материалами, оборудованием. В настоящее время в квартирах 
жильцов мы практически не используем сварку, заменив её болгаркой и другим оборудованием. А так как 
выполнение заявки сопряжено теперь с наименьшими потерями для интерьера жилья, то и люди без 
проблем впускают слесарей-сантехников в квартиры. 
       - Спасибо за интервью, Марина Леонидовна. 
Галина ПОПОВА.  

       Возможно, некоторых слесарей-сантехников ругают не зря. Но есть в этой специальности люди, 
которых можно назвать настоящими профессионалами в полном смысле этого слова. Это Алексей 
Подковыркин и Виталий Пестряков, слесари-сантехники участка «Быстринский» ООО «Тепловик». Их 
внимательность, аккуратность и компетентность импонируют жильцам.   
       В доме по ул. Ломоносова, 8, куда они прибыли по заявке, также всё было сделано по высшему классу. 
Спасибо мастерам за качественно и аккуратно выполненную работу. 
А. ВИДЯКИНА, В. ЛБОВА.  

  

 

 



Молодёжная страничка «Я+». 

    

 Привет всем! Наша страничка сегодня посвящена философской теме свободы.  По мнению Ж. 
Лабрюйера «Свобода… - это выбор, иными словами добровольное решение творить добро или зло…» 
А вы как считаете? Если ещё не определились, что для вас значит быть свободным, тогда читайте 
подборку материалов наших юнкоров. Они уже ответили для себя на этот сложный вопрос. 

Жить сердцем – значит быть свободным! 
В нашем городе немало ярких и активных молодых людей, с которыми можно обсудить любые темы. С 
одной из них я и хочу вас познакомить. Это Ольга Томилова – ученица школы №2 (на фото), очень 
общительный и позитивный человек, в прошлом депутат детской Думы второго созыва. 
       - Оля, расскажи о себе. Чем ты занимаешься? 
- Я закончила музыкальную школу, народно-хоровое отделение. Пою, играю на гитаре, фортепиано и 
немного на балалайке. Также занимаюсь волейболом с первого класса. Постоянно увлекаюсь чем-то 
новым. Например, в прошлом году осенью у меня появилось неожиданное желание кататься на 
скейтборде, и на небольшой период главным увлечением стал экстрим. 
       - В прошлом году ты стала победителем конкурса авторской и патриотической песни «Песни 
великого подвига» в номинации «Исполнитель», после чего отправилась на областной этап в 
Екатеринбург. В этом году ты готовишься к выступлению на похожем конкурсе, тема которого 
«Космос». Многим быстро надоедает такой динамичный образ жизни. Почему тебе интересна 
активная деятельность, что цепляет в ней? 
- Жить по-другому мне скучно, я не могу сидеть без дела. В этом году мне посчастливилось побывать во 
Всероссийском детском центре «Орлёнок». Там я получила настоящий заряд для новых идей и 
воплощений! «Орлёнок» – это отдельная страна, отдельная жизнь, в которой всё в руках детей, а не 
взрослых и которая даёт возможность вести динамичный образ жизни. Там я научилась быть лидером и 
самостоятельным человеком. 
       - Ольга, что для тебя свобода? 
- Свобода – это свобода мысли и действий, когда ты можешь делать то, что хочешь сам, и ни от чего не 
зависишь: ни от людей, ни от обстоятельств. На данный момент я ограничена в свободе выбора будущей 
профессии, так как этому мешает ситуация на рынке труда в нашей стране: я хочу быть музыкантом, но 
понимаю, что много денег на этом не заработаю. Думаю, с подобной ситуацией сталкиваются многие 
подростки. А вообще, свобода для меня ассоциируется с морем, ветром, небом, облаками… 
       - А ты чувствуешь себя свободной? 
- Да. Мы чувствуем себя свободными, когда получаем удовольствие от того, что мы делаем. А также, 
когда мы уверены в себе и когда идём по выбранному сердцем пути. А я живу сердцем. 
М. ИГИТХАНЯН. 

       В продолжении темы хочется вспомнить о таком способе выражения свободы, как свобода 
слова. Как часто нам её не хватает! Есть темы говорить на которые подросткам открыто не 
разрешают, мол, дорасти надо. Но мы попробуем, наберёмся смелости и поразмышляем, например, о 
политике… 

Пора выходить из «сумерек»! 
Наверное, ни для кого не секрет, что в нашем  городе работает детская Дума, деятельность которой 
началась в 2006 году. В функции Думы входило развитие патриотического поведения среди молодёжи, 
воспитание благоразумного и политически подкованного нового социального слоя. Знающего свои права 
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и, что немало важно, обязанности.  На протяжении четырёх лет Дума решает различные вопросы 
организационного плана и не только. 
Если быть точными, то сейчас основной деятельность депутатов является:  разработка проектов 
социальной направленности, которые реализуется аж на протяжении нескольких созывов. Ведётся 
активная работа с населением, проходят всевозможные акции, чуть ли не митинги, спортивные 
соревнования, и  культурно-массовые мероприятия городского масштаба. 
Только вот почему-то из всего вышеперечисленного многим школьникам, с которыми мне довелось 
побеседовать, вспоминается один  Starteen. Конечно,  мероприятие открытое, интересное широкой 
публике,  способствует развитию молодёжи, как морально, так и творчески, физически. Ну... и всё. Тем не 
менее Дума работает... Но почему её деятельность так скрыта, и население не знает своих героев?   
Регулярно в местных  СМИ мелькает информация о «плодотворной» деятельности созывов, но 
результатов этой деятельности в реальной жизни подростки, не входящие в число депутатов, не 
ощущают. 
В Уставе РдД чётко прописаны все обязанности депутатов, и отчёт о своей деятельности является одним 
из доминирующих пунктов.  Как показал опрос учащихся, многие не то чтобы не знают, что сделано 
детской Думой, но даже не понимают её предназначения.  Почему так получилось? Может быть, по этой 
причине в любой момент можно сказать: «Всё хорошо, мы всё делаем». И нет повода развивать 
проблемную тему, так как нет повода вообще что-либо обсуждать.  
Естественно, что для самих депутатов участие в детской Думе является  некой школой, и эти деточки-
звёздочки,  получат хорошее подспорье для  своей будущей реализации. Но наверняка изначально 
создание детского органа самоуправления подразумевало развитие не только узкого круга молодёжи, то 
есть непосредственно самих участников заседаний, а всей учащейся молодёжи в  целом. 
Сегодня в нашем округе действует третий состав детской Думы. Мне, от имени избирателей, хочется 
обратиться к депутатам этого созыва. Надеюсь, в будущем мы увидим более конкретные примеры вашей 
работы в решении насущных проблем молодёжи. Хочется также надеяться, что новый созыв будет  иметь 
более тесный контакт с теми, кто хочет знать, ради чего мы выбирали, и ради чего всё-таки  создавалась 
Режевская детская Дума.  
Но и мы, избиратели, тоже не должны оставаться в стороне от общественной жизни, а наоборот живо 
интересоваться всем, что происходит рядом.  Школы, организации внешкольного досуга и Дума должны 
объединиться, чтобы любая деятельность приносила своевременные плоды. 
М. БЕЛОУСОВА. 

Как завоевать доверие? 
Мы продолжаем помогать читателям странички искать ответы на сложные вопросы. 13-летняя Валентина 
обратилась к нам с такой проблемой. Родители не отпускают её гулять после 8-ми вечера. Валя уверяет, 
что не пьёт, не курит и не общается с плохими компаниями и тем не менее не может завоевать доверие 
родителей и продлить вечерний моцион ещё на часок-другой. Что делать? Посовещавшись с юнкорами, 
мы решили сами подсказать выход из этой непростой ситуации. 
Валентина, не отчаивайся. Доверие родителей можно завоевать мудрыми поступками. Ведь мама и папа 
считают тебя ещё недостаточно взрослой и поэтому страшно переживают. Попробуй выходить из-под 
контроля постепенно. Например, договорись, что будешь приходить с улицы сначала на пятнадцать 
минут позже, и в течение двух недель строго следуй своему обещанию не задерживаться. Если сдержишь 
слово, твой авторитет в глазах родителей поднимется и в дальнейшем будет легче убеждать их в своей 
правоте. 
Наши юные читатели, вы тоже можете задать нам свои вопросы. Мы ответим на них совместно с 
психологами и педагогами. Звоните нам по тел. 2-15-85, скидывайте вопросы на электронный адрес: 
gazetarv@mail.ru  или пишите в группу «Молодёжная страничка «Я+» на сайте «Вконтакте». 

Право выбора 
Привет всем читателям странички «Я+»! Тема свободы в жизни подростка актуальна всегда. Мы 
спросили у ребят: «Чувствуете ли вы себя свободным и насколько?» 
       Сергей Савин: 
- Я имею почти полную свободу действий. Но всё–таки родители следят за моим поведением и за 
успеваемостью в школе. Особое внимание их приковано к моему отношению к вредным привычкам, хоть 
у меня их и нет. Родители хотят видеть меня в будущем не сигаретой в руках, например, а с красным 
дипломом. Лично меня их контроль не напрягает. Для меня свобода – это всё, кроме заточения в плену 
или в тюрьме.  
               Екатерина Довгая: 



- Себя я считаю почти свободным человеком, так как мои родители предоставляют мне право выбора, 
например, будущей профессии, обучения, разрешают по моему усмотрению распределять свободное 
время. Я считаю, свобода подростка и заключается  в предоставлении родителями ребёнку этого права. 
       Елена Четверкина: 
- Да, я чувствую себя свободным подростком, но родители всё равно контролируют меня… Свобода не 
должна, сильно ограничиваться. Если родители давят на ребёнка и держат его на коротком поводке, есть 
опасность, что вырвавшись в большую взрослую жизнь, он просто в раз с горящими глазами начнёт всё 
пробовать, и это ни к чему хорошему не приведёт. Например: в выборе профессии по большей мере 
главное слово должно оставаться за подростком, он должен учиться, сам принимать решения. 
       Мария: 
- Я чувствую себя достаточно свободной… В деньгах сильной потребности не чувствую, дают столько, 
сколько считают нужным мои родители, и мне этого достаточно. Немного не хватает свободы в 
развлечениях, но обычно если я  уж сильно чего-то хочу, то всё равно добиваюсь этого. Увлечения и 
интересы выбираю лично только сама. Свобода подростка - право выбирать самостоятельно занятия и 
цели в жизни.  
Я, как и мои собеседники считаю, что подросток не должен чувствовать давление со стороны родителей, 
но и мы должны понимать, что следить за детьми – это обязанность наших мам и пап. В идеале, конечно, 
с родителями должны складываться доверительные отношения… Про себя хочу сказать, что я имею, 
может и не полную, но ту свободу, которая меня не портит и доставляет удовольствие. Как автор статьи, я 
обращаюсь к родителям с просьбой: доверяйте нам, своим детям. Ведь меньше всего нам хочется 
огорчить вас каким-нибудь безобразным поступком. А уж оправдать ваше доверие мы обязательно 
постараемся! По крайней мере, таков мой выбор. 
П. АЛИ-ЗАДЕ. 

       P. S. На сегодня всё. Заканчиваем на той же философской ноте словами Б. Ауэрбаха: «Только 
тот свободен, кто самостоятельно мыслит и не повторяет чужих слов, смысла которых не 
понимает». Будьте свободны! Это модно! 

1. Ольга Томилова – ученица школы №2.  
2. Разговор.  

Обсуждены вопросы монетизации. 

       В администрации РГО состоялось совещание о ходе монетизации льгот  на оплату жилого помещения 
и коммунальных услуг.   Как сообщила начальник отдела по предоставлению льгот и субсидий 
управления городским хозяйством М. Гмызина, за 10 месяцев  2010 года льготным категориям граждан 
компенсированы расходы по федеральному регистру на сумму 13 033 590 рублей, по областному регистру 
– на 40 741 409 рублей. 
       На 1 ноября подано 9 348 заявлений на компенсацию льгот. По данным управления социальной 
защиты населения, 508 человек не оформили заявления на получение компенсации. Им отправлены 
уведомления о праве на меры социальной защиты. 
       Принято 1 085 заявлений граждан о предоставлении компенсации расходов на твёрдое топливо. 913 
человек уже получили выплаты на общую сумму 4 791 119 рублей. В ноябре ещё 94 человека 
предоставили  документы на приобретение твёрдого топлива. Всем, предоставившим документы до 20 
числа, выплаты будут произведены в следующем месяце. 
       М. Гмызина отметила, что на начало отопительного сезона выплачено всего 66% компенсации 
расходов по твёрдому топливу. Это связано с тем, что теперь согласно законодательству компенсация 
выплачивается только после приобретения  твёрдого топлива, но не у всех есть деньги, чтобы купить 
дрова и уголь. Граждане обращаются с жалобами на новый порядок. Как выход из положения, им 
рекомендуется приобретать топливо частями. 
       Недовольство граждан вызывают случаи несвоевременной выплаты компенсации. Это происходит по 
вине новых поставщиков услуг, которые с опозданием предоставляют начисления за жилищно-
коммунальные услуги. 
       Не все льготники получают информацию о суммах начисленной компенсации. Ежемесячно получают 
справки только 85%  клиентов – те, кому начисления производит ООО «Расчётный центр». 
       На заседании был поднят вопрос о том, что в сельских населённых пунктах показания 
электросчётчиков снимают раз в квартал, что невыгодно льготникам. 
       Обсуждались также вопросы о качестве дров, отпускаемых льготникам, о взаимодействии с 



различными организациями, которые принимают участие в обслуживании льготных категорий граждан, о 
выполнении ими договорных обязательств.  По обсужденным вопросам приняты соответствующие 
решения. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Уважаемые режевлянки: мамы, бабушки и прабабушки! 

       Сердечно поздравляем вас с одним из самых тёплых и душевных праздников – Днём матери! 
       Этот праздник важен для каждого из нас. Мы многим обязаны самым дорогим нашему сердцу людям 
- мамам. Именно мамы подарили нам доверие к окружающему миру, уверенность в том, что все мы 
любимы – бескорыстно и искренне. И за это мы бесконечно благодарны вам, дорогие матери!  
       В этот день милые, дорогие женщины, примите слова признательности, любви и уважения! Ваш 
материнский труд неоценим. Пусть в ваших домах всегда царят покой и порядок. Пусть дети радуют вас, 
отвечают заботой и вниманием, оправдывают ваши надежды! Крепкого вам здоровья и благополучия! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

Просто мама. 

 

В рамках празднования Дня матери принято чествовать многодетных матерей, матерей выдающихся 
детей, а я хочу рассказать об очень неординарном человеке и просто хорошей матери - это фельдшер с. 
Останино Вероника Геннадьевна Холмогорова. 
Воспитание детей начинается от родителей. Какие моральные ценности и нормы поведения они заложат в 
своих чад, так те и будут идти по жизни, такими людьми и вырастут. На родителей Веронике Геннадьевне 
можно было равняться. Мать, Мария Ивановна Алферьева, участница Великой Отечественной войны, 
работала фельдшером в Останинском ФАПе, отец Геннадий Григорьевич Алферьев, инвалид ВОВ, 
бывший офицер Советской Армии, трудился достойно на любой работе, а перед пенсией учил навыкам 
мужской работы мальчишек в местной школе. 
Вероника с детства с заинтересованностью смотрела на работу своей мамы, ей нравилось, что мама знает 
о здоровье очень  много и делится своими знаниями с людьми, помогая им преодолевать недуги. Это был 
незаменимый и уважаемый в селе человек. После окончания школы с отличием Ника поступила в 
Алапаевское медучилище, которое в своё время закончила мать. Проходила практику на «скорой 
помощи» в Реже, куда и была принята после окончания медучилища. Работа на «скорой» научила 
многому: профессионализму, умению принимать мгновенные решения, состраданию. Здесь же встретила 
свою половинку - водителя  бригады «скорой помощи». 
После ухода мамы на заслуженный отдых Веронику пригласили возглавить Останинский ФАП. Конечно, 
она не могла бросить своё село и согласилась работать там. Получили благоустроенную квартиру, 
появились на свет две дочки-красавицы. 
Работа сельского фельдшера не ограничивается рамками рабочего дня, люди идут практически 
круглосуточно, кто за советом, кто за медицинской  помощью, а кто просто поговорить. Ведь фельдшер 
на селе -  это как священник, которому можно рассказать всё, который посочувствует и поможет советом. 
Несмотря на загруженность на работе, Вероника Геннадьевна много времени посвящает своим поздно 
рождённым девочкам. Своего возраста она не чувствует, так как дети ещё не совсем устроены в жизни. 
Хотя детям в династии медиков пророчили такую же работу, старшая дочь Алёна выбрала профессию 
ювелира и учится в горном университете. 
Младшая дочь – это «песня» счастливой в детях мамы. Ольга с детства потянулась к бальным танцам. 
Только мамы подрастающих танцоров знают, сколько труда, энергии, терпения, денежных средств нужно 
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вложить в ребёнка, чтобы из него в результате что-то получилось. Фестивали, конкурсы, смотры, 
кастинги, концерты – это всё было пройдено не зря. Оля сейчас учится в Ханты-Мансийском 
университете культуры на хореографа. 
Такая мать и такой человек всегда может дать добрый совет, пожурить нерадивых родителей за 
воспитание детей да и пьющим мамашам-папашам не даёт спокойной жизни. В работе женсовета села она 
незаменимый человек. 
Вероника Геннадьевна всегда в работе и  заботах. У неё свой дом с большим приусадебным участком, она 
поёт в Останинском народном хоре, посещает волейбольную секцию, участвует в спортивных 
соревнованиях. Несколько лет назад, несмотря на занятость,  она закончила художественную школу и 
теперь постоянный участник художественных выставок. Рисование для неё – услада для души. 
Руководство районной больницы ценит её как грамотного, исполнительного работника и незаменимого 
специалиста. К мнению  «старейшины медицинского труда» прислушиваются не только в районе, 
Вероника Геннадьевна – член областного совета фельдшеров. А население села Останино души не чает в 
своём, не побоюсь этого слова, семейном докторе. Мама Вероники Геннадьевны сейчас гордилась бы 
продолжательницей своего дела. 
Г. КОЛМАКОВА.   

Танцевальный праздник в Реже. 

     
 

 

 В прошедшее воскресенье режевлянам вновь выпал шанс лицезреть необыкновенно красивый турнир по 
бальным танцам. Возобновляется добрая традиция проводить его в Реже несколько раз в год. 
Более ста пар из Екатеринбурга, Нижнего Тагила, Асбеста, Новоуральска, Верхней Пышмы, Каменск-
Уральского и других городов области выступили на сцене ДК «Горизонт» перед восхищёнными 
зрителями и внимательным жюри, в состав которого вошли специалисты из тех же городов. Седьмой год 
подряд в Реж съезжаются лучшие юные танцоры области. 
Оттачивание  самых сложных па, последние советы родителей младшим участникам - и репетиция 
завершена, а все последующие движения уже становятся предметом оценки судей. Традиционно все пары 
исполняли танцы из двух программ: европейской и латиноамериканской. В каждом танце, будь то румба 
или венский вальс, танцоры показывали своё мастерство: пластичность, артистизм, умение двигаться, 
сливаясь с музыкой, чувствовать и предугадывать движения партнёра. Волнение больше чувствовалось не 
у участников, а у их родителей, старавшихся даже во время выступления подсказать и подбодрить.  
Среди более 20 пар, представлявших на турнире Реж, многие оказались в призёрах. Первые места заняли 
Настя Гусева, Антон Зыков (дети-2) и Аня Сухова, Коля Никулин (юниоры-2). II место заняли Ольга 
Ждановских и Кирилл Климцев (юниоры-1), III место – Маша Сохарева, Глеб Плешков, (дети-1) Надя 
Голендухина, Денис Воронов (дети-1), Люда Ярмакова, Никита Шориков (юниоры-1). V место у Алины 
Малины и Данила Мантурова (дети-1). Все они – воспитанники Татьяны Юрьевны Гребенщиковой. По 
сути, стали финалистами Настя Костоусова и Кирилл Шернин (дети-2). Пары, удачно выступившие на 
турнире в Реже, в эти выходные примут участие в международном турнире «Европа-Азия» в 
Екатеринбурге. 
Самые младшие наши участники (дети-0, руководитель Людмила Геннадьевна Голубцова), исполнили 2 
танца: вальс и самба. В этой группе IV место у Михалины Ветошкиной и Артёма Неволина, V место у 

http://rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/november/27/12_1_2.jpg�
http://rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/november/27/12_2_2.jpg�
http://rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/november/27/12_4_2.jpg�
http://rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/november/27/12_3_2.jpg�


Тани Засятко и Ильи Мокроносова. 18 декабря планируется провести внутренние соревнования среди 
детей этого возраста (до 7 лет), где смогут попробовать свои силы все новички. 
Как всегда турнир организовала Т. Гребенщикова, руководитель танцевального ансамбля «Созвездие», 
чем подарила Режу настоящий праздник. За помощь в организации она благодарит администрацию РГО. 
Арина АГАПОВА. 
 
1. Участники, на сцену! 
2. Движения самых взрослых участников отточены до совершенства. 
3. У них всё впереди. 
4. Поклон и «спасибо» зрителям и судьям. 

 Я – будущая мама. 

 

Завтра мы празднуем День матери. Цель данного праздника — поддержать традиции бережного 
отношения к женщине, закрепить семейные устои, особо отметить значение в нашей жизни главного 
человека — Матери. Такие же цели преследовали сотрудники комитета по делам молодёжи, организуя 
конкурс «Я – будущая мама». 
Правда, конкурсом данное мероприятие назвать, наверное, нельзя. Учтя ранимость и особый 
психологический настрой беременных женщин, организаторы убрали конкурсную составляющую, 
превратив мероприятие в добрый и весёлый праздник. Непосредственное участие в нём приняли шесть 
представительниц прекрасного пола: Галина Фоминых, Лариса Манько, Елена Огибенина, Анна Чиркова, 
Екатерина Новосёлова и Юлия Шурыгина. В скором будущем каждая из них ожидает появления на свет 
ребёнка (у кого-то этот ребёнок уже не первый). Но тем не менее женщины нашли время, чтобы 
творчески подготовиться ко всем заданиям. 
«Я - женщина, а значит, я – богиня…» - именно в таком ключе участницам нужно было представить себя, 
рассказать о своей семье. В основном женщины выбрали для этого фотопрезентацию, Юлия Шурыгина 
спела о себе песню, чем приятно удивила всех присутствующих. 
- Когда женщина уходит в декретный отпуск? Что нельзя есть беременным? Когда появляется грудное 
молоко? Чем нужно обрабатывать пупок новорожденного? – на эти и другие вопросы нужно было 
ответить в следующем испытании. Оказалось, что все нюансы, связанные с вынашиванием и появлениеv 
на свет ребёнка, мамочки знают на «отлично». 
Что ещё должна знать и уметь женщина, готовящаяся к рождению малыша? Как укачать, успокоить 
ребёнка, спев ему колыбельную. Какие именно продукты могут входить в детский рацион (лично мне 
больше всего понравилась в данном задании «Ода грудному вскармливанию», представленная в стихах 
одной из участниц). Какую сказку рассказать (её женщины придумали дружно вместе) или какой весёлой 
песенкой развлечь своё чадо. 
Мероприятие прошло, как говорится, на одном дыхании, оставив у всех участников (в том числе и 
зрителей) очень светлые и приятные воспоминания. На память о нём у женщин в подарок остались пледы 
от КДМ. Приятным дополнением стали подарки от компании «БЕСТ-Екатеринбург», производителя 
минеральной воды «Обуховская-10», и компании «НИДАН-соки», производителя соков и пюре «Моя 
семья». Полагаю, каждая из участниц в эти выходные получит ещё немало поздравлений и подарков по 
случаю праздника, в очередной раз убедившись, что материнство – это прекрасно! 
Анастасия СОБОЛЕВА.   

Ответить на вопросы Г. Кикло было сложно, но можно.  
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